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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Hallenbad 

Bedburger Nass (FBN) vom 20.04.2016 

Ort: Gaststätte Bucksteeg "Zu den Kastanien", Alte Bahn 117, 47551 Bedburg-Hau 

Anwesend:  19 Vereinsmitglieder und ein Vertreter der Gemeinde Bedburg-Hau 

Beginn: 19.30 Uhr 

Ende:   21.30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der erste Vorsitzende Ralf Wolniewicz (RW) eröffnet die Versammlung pünktlich um 19.30 Uhr 

und begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Zur Wahl eines/einer Protokollführers/in wurde Frau Marianne Reimer-Hoffmann vorgeschlagen, 

welche im Anschluss einstimmig gewählt wurde. 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden  

Der Vorsitzende ehrt vor dem Verlesen des Protokolls 2015 die beiden Vereinsmitglieder Gaby 

und Günter van Meegen für ihre allzeit geleistete gute Arbeit. 

Im Weiteren folgt die Verlesung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 22.04.2015. 

Nach der Verlesung regt Detlef Schoemakers an, das Protokoll der Mitgliederversammlung allen 

Mitgliedern zugänglich zu machen. Dieses könnte durch Zustellung per Post oder durch Einsicht 

auf der Webseite des FBN geschehen. 

Ralf Wolniewicz gibt im Rechenschaftsbericht die Aktivitäten des letzten Geschäftsjahres 

wieder. Anmerkungen zum Rechenschaftsbericht: R.W. fragt, ob in Zukunft anderen 

Organisationen der Gemeinde Bedburg-Hau die Gelegenheit gegeben wird (mittels des 

Fördervereins), sich vorzustellen. Dem Vorschlag wurde einstimmig zugestimmt, wenn dabei die 

Organisation beim Förderverein verbleibt. Es wurde vorgeschlagen, dass beim Candle Light-

Schwimmen quantitativ mehr Leuchtentchen angeschafft werden. 

TOP 4: Rechenschaftsbericht des Kassierers 
Der Kassenbericht wird durch den Kassierer Walter Hoffmann vorgetragen. Die Differenz 
zwischen Einnahmen von 16.700,95 € und Ausgaben von 15.661,85 € und dem Anfangsbestand 
von 14.754,58 € ergab einen Geldbestand am 31.12.2015 in Höhe von 15.793,68 €. 
 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Bernd Derksen und Gaby van Meegen haben die Vereinskasse am 

16.04.2016 geprüft und dem Kassierer eine korrekte Kassenführung bescheinigt. Die 

Eintragungen im Kassenbuch stimmen mit den Rechnungsbelegen und Bankunterlagen überein. 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Walter Hoffmann für die gute Führung der Kasse. 

 

TOP 6: Aussprache zu den Rechenschaftsberichten 

Gerd van Beek fragt die Versammlung: Benötigen wir eigentlich weiterhin einen Hallenbad-

förderverein? Es wurde eine kontroverse Diskussion geführt. Dabei wurde auf den 

gemeinnützigen Charakter des Fördervereins verwiesen und darauf, dass, so lange das 

Hallenbades in der jetzigen Form existiert, der Förderverein notwendig ist. 
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TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Gaby van Meegen beantragt die Entlastung des Kassierers und des Vorstands. Dem wird durch 

die Mitgliederversammlung einstimmig zugestimmt. 

TOP 8: Wahl eines Versammlungsleiters 

Timo Güdden wird von der Mitgliederversammlung als Versammlungsleiter vorgeschlagen und 

einstimmig gewählt. Er leitet die Versammlung bis zur Wahl des 1. Vorsitzenden. 

TOP 9: Neuwahl der Vorstandsmitglieder 

Ralf Wolniewicz wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. 

Andreas Grunenberg wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. 

Walter Hoffmann wird bei einer Gegenstimme zum Kassierer wiedergewählt. 

Marianne Reimer–Hoffmann, Johannes Heiligers und Markus Terheiden werden einstimmig zu 

Beisitzern gewählt. 

Günter van Meegen wird einstimmig als Pressesprecher wiedergewählt. 

TOP 10: Neuwahl der Kassenprüfer 

Detlef Schoemakers und Angelika Klein werden einstimmig gewählt. 

TOP 11: Vorstellung der Aktionen 2016 

Der Vorstand berichtet über die geplanten Veranstaltungen. Dazu gehören: Auftritte im 

Blumenparadies Hasselt, das Jubiläumsfest „40 Jahre Hallenbad“, das jährliche Hallenbadfest 

auf dem Grundschulgelände, das Candle-Light-Schwimmen und die Teilnahme am 

Weihnachtsmarkt Moyland. 

TOP 11: Verschiedenes/Anträge 

Akustikdämmsystem in den Schwimmhallen: Es werden einschlägige Informationen eingeholt 

bei Frau Lotzmann vom Planungsbüro Formfactum. 

 

Anschaffung von Unter- und Abstellmöglichkeiten für Fahrräder: Auch hier wird in Zusammen-

arbeit mit der Gemeindeverwaltung geprüft, inwiefern eine Umsetzung möglich ist. 

 

Das jährliche Hallenbadfest soll durch externe Organisationen bereichert werden. 

 

Es soll ein Briefkasten im Hallenbad angebracht werden zwecks Aufnahme der 

Kundenwünsche. 

 

Das Anbringen eines Werbe-Bildschirmes im Bistroraum soll zusätzliche Einnahmen generieren. 

Dies ist mit der Gemeindeverwaltung abzustimmen. 

Ralf Wolniewicz bedankt sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme und schließt die 

Sitzung um 21:30 Uhr. 


